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狗狗币大涨，上万倍投资机会，普通人怎么才能抓住？

数字加密货币行业总是少不了各种与财富相关的故事。

这段时间狗狗币大涨，和比特币类似，又多了很多欲哭无泪的人。

最惨的不是没有狗狗币，而是有很多狗狗币，但忘记了私钥。有位加密货币行业的
朋友，最近听说狗狗币暴涨后。想到自己有110万个狗狗币。如果按此次行情最高
点 0.082 美元计算，110 万个Dogecoin 价值 59 万元人民币。即使不卖到最高点
，这些狗狗币价值几十万元是没问题的。但悲惨的是，他把私钥忘记了，这些钱再
也没法取出来了。为什么会把私钥忘记，也很好理解。没人看好狗狗币，即使创始
人都不看好，觉得很快就没人玩了。大家认为它是一个好玩但不重要的东西。这些
人当初得到这些狗狗币也非常轻松。这位朋友前100万个狗狗币是2013年年底朋友
送的。他给一个加密货币圈的朋友画了一幅画。对方为表感谢，给他转了 100
万个狗狗币。2018 年春节前后，他加入某家加密货币公司，又收到了公司的 10 万
个狗狗币红包。听起来110万狗狗币不少，但狗狗币不限制发行量，所以价格一直
很低。当时也没多少钱，所以很多人的私钥就没好好存，随便找一个地方就放了，
结果现在找不到了。有加密货币老人在朋友圈调侃：“今天有多少人翻箱倒柜去以
前的交易所、钱包疯狂寻找狗狗币？”除了这些倒霉蛋，肯定也有因为狗狗币大赚
特赚，实现财务自由的人。我为这些倒霉蛋们惋惜，但并不太嫉妒这些赚钱的人。
因为平心而论，即使时光倒流几百上千次。我这样的性格和思维方式，多半还是抓
不住狗狗币、比特币这样的机会。问题肯定出在我的思维方式上。正是我的思维方
式太像正常人，所以一定抓不住这样不正常的机会。那么如何才能让我这样的人，
抓住这样的机会呢？比起吃别人的瓜，这才是我非常感兴趣的问题。
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狗狗币大涨，上万倍投资机会，普通人怎么才能抓住？

我觉得也许运用杠铃投资原则，抓住这些机会的可能性更大。

《黑天鹅》、《反脆弱》等畅销书的作者纳西姆·塔勒布有一个杠铃投资策略。塔勒
布认为随机性无法避免，黑天鹅无法预测。正确的做法就是拥抱随机性，与之共舞
。杠铃在举重运动中我们见过，中间一个横杠，两侧有杠铃片，重量集中在两侧。
杠铃策略也是类似，一方面把绝大多数资金投资于债券等极度安全的资产。另一方
面把极少数资金，投资于高风险高回报资产。在保证安全的前提下，用很小一部分
去搏更大的收益。这个组合损失有限，但收益是无限的。

我们也可以拿出一点钱，打造一个极端的杠铃投资组合。随便举个例子，别太当真
，别来抬杠。

比如拿出1万元全部买长期国债等最保险的资产。然后每年拿出4%，也就是400元
用作最高风险的投资。稍有理财知识的人都知道4%法则。因为即使最保守的债券
投资，如果投资长期债券，收益率很容易超过4%。这意味着可以每年拿出4%，能
一直无限持续下去。然后以后只要遇到比特币、狗狗币这类没人看好的投资品种。
也就是正常人都不会买，别人都觉得傻子才买的高风险品种，就把这4%全投进去
。这4%的投资大概率是全部损失掉的。但这个损失是有限的，反正一年就400元，
不会对我们的生活造成太大影响。而一旦投中了一个像比特币、狗狗币这样涨了成
千上万倍的产品。即使只投入400元，最后也有可能变成一笔不容忽视的大钱。更
重要的是这个过程中认知的提升，以及对杠铃投资策略的洞察和理解。当我们构建
了一个风险损失有限，但收益无限的杠铃投资模型，并对它的理解运用越深刻。

假如能时间倒流，我们抓住类似比特币机会的概率就越大。看着别人一夜暴富，不
要羡慕嫉妒恨。升级一下自己的投资策略和原则吧。
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